
令和 3年 6月 23日 第 2996回例会 
［点鐘］［ロータリーソング］それでこそロータリー 

 

スマイル報告 
○田中紀充君 一年間ありがとうございました。新型

コロナウイルス感染症が早く落ち着いて、世の中が明

るく動いていくことを祈るばかりです。会長として鹿

児島南ロータリークラブの歴史のリレーに加えていた

だけたことを嬉しく思います。ありがとうございまし

た。 

○直井圭介君 今年度最後の例会です。皆様、一年間

本当にありがとうございました！ 

○福岡一信君 コロナ禍の大嵐の波を乗り越えて田中

船長指揮の元、乗組員一同無事に帰港、おめでとうご

ざいます。また、バトンを引き継ぎ嵐の治まらぬ中を

出港する萩原丸の出港を祝し、無事の帰港を祈りま

す。 

○日高文治君 田中会長、直井幹事、新型コロナウイ

ルス感染拡大の難しい環境の中を一年間、クラブを引

っ張っていただきありがとうございました。ご苦労様

でした。 

○内田修友君 田中会長、直井幹事、一年間お世話に

なりました。コロナ禍の中、運営が大変だったと思い

ます。上川ガバナー補佐、一年間お役目大変だったと

思います。お世話になりました。ありがとうございま

した。 

○上薗真歩君 田中会長、、他役員の方々、一年間お

疲れ様でした。明朗かつエネルギッシュなご挨拶、素

晴らしかったです。萩原新会長の新たな船出をお祝い

申し上げます。ご健勝をお祈り申し上げます。 

○上川咲男君 田中会長、直井幹事、一年間お疲れ様

でした。 

○川窪宏一君 田中会長、直井幹事、一年間本当にお

疲れ様でした。コロナの中、よく頑張っていただきま

した。感謝です。 

○柳元尚喜君 田中会長、直井幹事、一年間大変お疲

れ様でした。 

○下之角 洋君 田中会長、直井幹事、一年間お疲れ様

でした。そして、ありがとうございました。 

○奥 智 行 君 5 年間、本当にありがとうございまし

た。お役に立ててはいなかったと思いますが、楽しい

時間を過ごさせていただきました。南ロータリークラ

ブの益々のご隆盛をお祈りします。 

○田宮京子君・池田京子君 田中会長、直井幹事、コロ

ナ禍の中、一年間お疲れ様でした。卓話等でいろいろ

な視野が広がりました。また、皆様には新会員のお誘

いなどご協力ありがとうございました。新年度の扉の

中、わくわくドキドキ楽しめる感性を持ち続けたいと

思います。 

○杉 原 浩 君 今朝も愛犬の鈴丸君と（生後 7 ヶ月黒

豆柴）楽しく散歩ができました。朝夕の散歩を始めて

約 1 ヶ月ですが、ご近所の方々にかわいがってもらっ

ています。 

○武井美智子君 田中会長、直井幹事、一年間どうもお

疲れ様でした。コロナ下で本当に大変だったと思いま

す。お二人のおかげで南ロータリークラブの活動が継

続できたことに感謝です。 

○萩原隆志君 田中会長、直井幹事、一年間ありがと

うございました。本当に楽しい一年でした。コロナ対

策、オンラインミーティング、そして「スポーツで地

方創生」のテーマでのシリーズ卓話は圧巻でした。次

の一年もコロナ禍を克服し、楽しい年度にしたいと思

いますので、ご支援をお願いいたします。ところで、

本日は、選択的夫婦別姓制度にかかわる憲法判断が最

高裁判所から出される日でもあります。未来の子ども

達のこととロータリーの「四つのテスト」を思い浮か

べて、どのような判断が出されるか見守りたいと思い

ます。なぜなら、私も「ロータリアンなんで！」あり

がとうございました。 

      小計 37,000円  累計 381,000 円 

 

会務報告 
①串木野 RC の例会日変更のお知らせがきました。例会日

時は第 1、2、4 週で、19：30 より開始となります。 

②7 月の出欠届の回答をお願いいたします。 

 

第 5回クラブ協議会 
［点鐘］［四つのテスト唱和］田中会長 

 

【会長年度末挨拶】 

皆様、1 年間ありがとうございまし

た。新型コロナウイルス感染症の流行

に翻弄されながらの船旅でありまし

たが、何とか今日で会長の任を終える

ことが出来ます。会員の皆様には異例

の年度ではございましたが、ご理解、

ご協力いただきまして心より感謝申

し上げます。 

ＲＩテーマ「ロータリーは機会の扉を開く」 

地区スローガン「不易流行・ロータリーの基本を堅持し変

化に適応するクラブを」 

ガバナー訪問でもご指導いただきましたが、「世界の誰も

が経験したことのない時代、ピンチをチャンスに、私たち 
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【2997 回例会】第 1 回クラブ協議会（方針発表） 


